



## 小学校と中学校の連携

1月15日、藤中学校美術部の部長・副部長が杉下小学校を訪れ、6年生の卒業制作「学校名看板づくり」に向けて、色塗り方法などのノウハウを伝えました。これは、藤中学校美術部が自校の看板を制作した際の経験や技術を卒業制作に役立ててほしいと願い、実現したものです。小中学校の連携した作品の完成が、今から楽しみです。

## 楽しく脳トレ!

1月25日、大橋市民センターで「認知症予防脳トレ教室」が行われました。脳を活性化させるクイズや指の運動など、家でも簡単に出来るプログラムが紹介され、参加者の皆さんは普段使わない動きに右往左往しながらも、楽しく脳トレをしていました。



## 心のこもったプレゼント

1月29日、鶴ヶ島清風高等学校からあたご保育園へ、マスク、創作絵本、手遊びやダンスなどを収録したDVDが寄贈されました。

生徒たちによる手作りマスクは、「ますくつかってね だいじにしてね〜!」とメッセージ入り。今年度はコロナ禍で保育実習が中止になってしまいましたが、生徒と園児のあたたかな交流はこれからも続いていきます。

笑顔の



うーん、  
このパパとママに産まれて  
良かったなあ。

はやし ひろ  
林冴射色ちゃん (3 か月)



お気に入り♪

なかの えいと  
中野詠人ちゃん (7 か月)



お父さんに抱っこされて  
ごきげん!

やまもと いち  
山本維生ちゃん (6 か月)

# 市制施行30周年

## ロゴマーク&キャッチフレーズ決定

令和3年9月1日、鶴ヶ島市は市制施行30周年を迎えます。この節目を皆さんと共に祝い、鶴ヶ島が未来に向けて飛躍する新たな一歩となるよう記念事業などを予定しています。各事業については、その都度、広報紙やホームページなどでお知らせします。

### ロゴマーク *logomark*



デザインを依頼したのは、鶴ヶ島ふるさと応援大使「鶴」のベース神田雄一郎さんかんだ ゆういちろう。神田さんは普段から自分たちのバンドのグッズをデザインするなど、“デザイナー”としても活躍。驚きながらも「やります!」と即答してくれました。

#### コンセプト

「遠くから見ても分かるよう鶴ヶ島の「T」を大きく表現し、シンプルかつスタイリッシュで、色も分かりやすいものにしました。

そして、この「T」が“トリプルミーニング”になっています。

- ① 鶴ヶ島の「T」
- ② 30周年の「30」
- ③ 鳥の「鶴」のイメージ

また、全体を見たときに、右上がりを感じるようにデザインしています。鶴ヶ島が未来に向かって『上昇していく』ポジティブなイメージです。ぜひ、多くの皆さんに親しんでいただき、今後、色々な場面で使ってもらえたらうれしいです。またひとつ親孝行ができました!



神田さんのコメント動画はこちら→



### キャッチフレーズ *catchphrase*

#### 「大好き、つるがしま」

広報つるがしま1月号で公募。応募総数52件の中から市内在住の長井美由紀さんの作品が選ばれました。

「中学生の頃から鶴ヶ島に住んでおり、子どもたちも鶴ヶ島で育ちました。とても住みやすくて良いところだと思います。これからもたくさんの人に『大好き』になってもらえる鶴ヶ島であってほしいです」



はこっポーン♡  
かちこく

いそぎきれい  
磯崎澪ちゃん (2歳3か月)



兄妹仲良く  
お散歩すき!!

たかさわかける  
高沢駆ちゃん (4歳2か月)  
たかさわあん  
高沢杏ちゃん (1歳9か月)



山登り楽しいな♪

みわ ほたか  
三輪穂高ちゃん (4歳5か月)  
みわ けんせい  
三輪剣征ちゃん (2歳2か月)



# 天使



応募はこちら